

Restituyen bienes a familias víctimas de robo con fuerza

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Martes, 29 Septiembre 2020 18:57

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 815



En el marco del enfrentamiento a las indisciplinas sociales, delitos e ilegalidades, en Pinar del Río se operó por efectivos del MININT un caso de robo con fuerza continuado en viviendas habitadas.

“Por información operativa se realizó el registro y la detención de un ciudadano que reside en el municipio de Los Palacios. Durante el proceso investigativo, el autor de los hechos que tiene antecedentes penales, confeso haber realizado 8 robos con fuerza en viviendas con moradores a las que entraba de forma violenta”, informó el Capitán Darriel López Hernández, instructor Penal Municipio de Consolación del Sur

Los robos se produjeron en los municipios de Los Palacios y Consolación del Sur. El autor de los hechos aprovechaba las horas de la madrugada para violentar las viviendas en los municipios de Los Palacios y Consolación del Sur y sustraer los bienes.

“imagínate: estoy durmiendo en la casa con mi esposa y nuestro hijo que tiene doce años. ¿si se levanta a esa hora y se encuentra con el delincuente, qué pasaría?, manifiesta Osniel Lugo, afectado, residente del municipio Consolación del Sur

“yo diría que esa gente que entra a las casas habitadas a robar, de noche, son capaces de cualquier cosa. Que realmente no deben estar en las calles de este pueblo que es trabajador”, agregó Oscar Carmona

Restituyen bienes a familias víctimas de robo con fuerza

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Martes, 29 Septiembre 2020 18:57

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 815

Cruz, afectado, residente del municipio de Los Palacios



Los bienes recuperados fueron devueltos a las familias en sus viviendas.

“se logró recuperar la mayor cantidad de los bienes sustraídos. Entre ellos equipos electrodomésticos, útiles del hogar y alimentos”, manifestó el instructor Penal Municipio de Consolación del Sur. En el proceso de restitución los afectados agradecieron la acción del MININT y repudian los hechos delictivos que atentan contra la tranquilidad ciudadana.

Restituyen bienes a familias víctimas de robo con fuerza

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Martes, 29 Septiembre 2020 18:57

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 815



“estamos muy agradecidos por la acción del MININT, que resolvió el caso más rápido de lo que se esperaba”, alega Yadira Mesa Solís, afectada, residente del municipio de Los Palacios

“yo aconsejo que los que sean afectados por hechos como estos hagan la denuncia correspondiente. Contribuye a esclarecer los hechos y evitar la ocurrencia de nuevos sucesos que afectan la tranquilidad ciudadana”, comentó Oscar Carmona Cruz, afectado, residente del municipio de Los Palacios

El autor confeso de 8 hechos de robo con fuerza en viviendas con moradores se encuentra asegurado con medida cautelar de prisión provisional y se tramitan los hechos en un proceso ordinario con expediente en fase preparatoria.